

HEIDELBERG, den 17. Februar 1954

A. SEYBOLD

Herrn

Alberto Moser

Barcelona

Lieber Herr Moser!

Professor Laibach schrieb mir, dass er von Ihnen leider immer noch nicht die Einladung in Händen hat, um die ich Sie wiederholt bat. In wenigen Wochen ist März und Prof. Laibach wollte so bald als möglich nach Blanes kommen. Haben Sie meine letzten Briefe nicht erhalten?

Hoffentlich geht es Ihnen und Ihrer Familie gut.

Auf der "Täglichen Wetterkarte" sehe ich, dass es auch in Spanien z.Zt. nicht warm ist. Wir frieren immer noch an die Ohren, obwohl kein Schnee mehr liegt.

Vor einer Woche war ich in Göttingen und Münster, um neu-gebaute Botanische Institute anzusehen. Nach Beendigung der Frostperiode werden wir auch in Heidelberg mit dem Neubau beginnen. Im Rohbau soll das Institut bis August fertig sein, so dass ich schon für 2 Monate oder etwas länger wieder nach Marimurtra kommen kann. Auch dann müssen Sie mir rechtzeitig wieder eine Einladung schicken, damit ich die Formalitäten erledigen kann.

Grüßen Sie alle Bekannte von mir, insbesondere Herrn Vosseler.

Mit herzlichen Grüßen verbleibe ich

I h r

A. Seybold